

Rotary



世界に希望を生み出そう
2023-24 年度 RI テーマ



国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

Weekly Bulletin

藤枝南ロータリークラブ 会報



例会：毎週金曜日
会場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30
TEL：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内
TEL：054-646-3919 FAX：054-643-2000
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2023-24 年度

会長：渡邊博文 副会長：漆畑雄一郎 幹事：富澤賢一 副幹事：中山恵喜

例会 第 1532 回 早朝例会 ・ 第 1533 回 通常例会/小杉苑

ソング：四つのテスト、星の界 ソングリーダー：小嶋英公君

会長挨拶

渡邊博文君



本日は、一日中雨という事で、乾燥した冬のお湿りとなりました。気温は、20℃近くまで上がると聞いています。寒暖差に気を付けて体調管理をしていきましょう。

歴代の会長の挨拶を思い起こすと、シリーズ化したお話を年間通してお話された記憶があります。今月は、12 月で任期の半分が経過しました。今までロータリーの今年度に関しての伝えなくてはいけないことを話してきましたが、今日は、一般のタイムリーな事柄をお話したいと思います。

今日から、年末の交通安全県民運動が実施されます。コロナが収束して活動的に本来のすがたの社会生活になると、交通事故が増えてきます。残念ながら死亡事故も増えています。統計によりますと、交通事故、死亡事故が年間で 12 月に一番多くなります。12 月に、交通安全運動が展開されることはこのようなことから、意味があります。

また、事故で多いケースが、追突、交差点での事故が多いそうです。時間帯は、やはり暗くなり始めの、夕ぐれ時が多いようです。自動車対横断歩行中における死亡事故、そして、自転車対歩行者事故における歩行者死亡・重傷事故もこの時期、

12 月が 2 倍から 3 倍多くなります。横断歩行者妨害の内容交差点、横断歩道、一時停止を意識した運転の更なる注意喚起が必要となります。

私は、数年前に、自転車で横断歩道を横断されている方が、目の前で右折で交差点に進入したタクシーがはねた事故を目撃しました。今でも、その時のことを衝撃的に覚えています。見えているはずのことが見えていない事故のように思えました。

私の安全運転方法ですが、実況中継をしながら運転をしています。

「前方信号赤、減速、前方白のクラウン車間距離をもって停車。信号青、徐行にて交差点に進入、ただ今速度 40 キロ。制限速度問題なし。前方交差点、ミラー確認問題なし、前方横断歩道あり、歩行者無、通過。前方交差点、信号青、右折予定、前方より直進車あり交差点内停車、横断歩道、歩行者無左右確認。右折完了」このように実況中継運転をしているとぼーっとしていることなく注意喚起をしながら運転ができます。皆さん、試してみてください。丁度、時間となりました。本日もよろしく願いいたします。

出席報告

森下傑君

| 本日のホームクラブ出席者 | 前回の補正出席者 |
|--------------|--------------|
| 44/51 86.27% | 44/51 86.27% |

(1)欠席者 (事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 阿井君 ○加藤君 ○川口君 ○富澤静君 ○中村君
- 増田君 ○山田幸君

業後フランスに 12 年間滞在する中で生まれ育った炭鉱の原風景から自由奔放な宇宙を語る画風変化してきたようです。最初の奥さんをフランスに呼び寄せたのですが僅か一年でがんを発症闘病の末に早世、後に福岡の高級クラブのママと別居結婚をし、たびたび九州に足を運び物心両面渡って店の経営を支えたとのこと。抽象的ながらロマンと情熱を感じる若々しい画風も取り巻く女性の影響も大きかったのではと勝手に思っています。

長野県上田の戦没画学生慰霊美術館の無言館設立の為に窪島誠一郎と戦没画学生遺作の収集保存に奔走し 25 年前に完成させました。今年 6 月 102 歳で亡くなりました。

皆さんに共通して言えることは常に前向きでやる気満々の日々を送っていることです。そんな方々の爪の垢でも煎じて飲ませて頂けたら願うばかりです。

佐野芳正君

① 宮古島に住宅を建てる理由



2 年半かけて、ようやく「海が見える土地」が見つかりました。なぜ宮古島？整理して言うと、終活です。
・70 代で亡く

なる人が多く、身近なことと感ずるようになりました。

- ・悔いが残らないように、夢を追いかけてきました。
 - ・山育ちなので、海の見える場所に自分用の建物を設計したかった。
 - ・宮古ブルーの海の見え方は素晴らしいです。
 - ・宮古島には 10 年間お付き合いをしていただいた友達が多くいます。
 - ・子供に形のあるもので残したい。
- これから工事の段取りをして、8 月の完成を目指しています。

例会プログラム

| 例会日 | クラブ行事 | 摘要 |
|----------------------|---------|-----|
| 12/22(金) 第 1534 回 | 年忘れ夜間例会 | 小杉苑 |
| 1/12(金) 第 1535 回 | 新年賀詞交歓会 | 小杉苑 |
| 1/19(金) 第 1536 回 | 会員卓話 | 小杉苑 |
| 1/26(金) 第 1537 回 | 会員卓話 | 小杉苑 |

今週の一言

樽井勉君



継続している事は、毎日の、「お酒」、「ハイチオールC」そして、「玄米黒酢」です。30 年前から花粉症が酷く、

体質改善の為に「ヤマタカの玄米黒酢」を勧められ飲み始めました。毎朝、盃一杯に原液を入れて一飲み、夜に一飲み。花粉症は改善されました。何より、二日酔いが無くなりました。

今は、「ミツカンの玄米黒酢」ですが、黒酢には、肝機能を高める効果があるそうです。毎日一飲みで、二日酔いの予防になります。すべてはお酒を美味しく飲むために... おそろべし、玄米黒酢。



(担当/森竹君)